

MAGAZINE D'INFORMATION MENSUEL CREPY-EN-VALOIS

Crepy mag & infos

NOVEMBRE 2019 N°464 | ECONOMIE · SOCIAL · CULTURE · SPORT · PROJETS DE VILLE · RETROUVONS-NOUS SUR WWW.CREPYENVALOIS.FR

AVENUE PASTEUR : LE RENOUVEAU D'UN QUARTIER





N°464 SOMMAIRE

AVENUE PASTEUR : LE RENOUVEAU D'UN QUARTIER LE DOSSIER

Picardie Habitat requalifie la friche industrielle avec un nouveau programme de logements sociaux.

ASSISTANTE MATERNELLE : UN MÉTIER ACTUS VILLE

Découvrez le métier d'assistante maternelle sous toutes ses formes lors d'une rencontre avec les différents acteurs de la profession.

TOUS À LA MÉDIATHÈQUE CULTURE

Véritable lieu de vie, la médiathèque propose des animations et des événements en tout genre. À vos agendas !

LA FACE CACHÉE DE L'ALIMENTATION ASSOCIATION

Le festival AlimenTerre s'installe en Ville. Profitez de deux soirées projection-débat sur le thème de l'alimentation.

ÉDITO

Le combat contre le cancer du sein est une lutte sans merci. Dans le cadre d'Octobre Rose, l'USC Athlétisme de Crépy-en-Valois a organisé La Crépynoise. Une réussite pour cet événement qui a mobilisé 950 participants et pas moins de 85 bénévoles pour assurer leur sécurité. Bravo à tous pour votre participation et félicitations aux organisateurs.

Picardie Habitat donne le « la » à Crépy-en-Valois. Et plus particulièrement avenue Pasteur. En lieu et place de l'ancienne gendarmerie, ce sont 52 logements sociaux intergénérationnels qui vont voir le jour. Après d'âpres négociations avec l'État (propriétaire du terrain) qui auront duré plusieurs années, ce projet devient enfin une réalité. Cette construction détiendra des particularités environnementales ainsi qu'une somme d'innovations. Façades et toitures végétalisées, conciergerie automatique, portes coulissantes, œuvre d'art contemporaine... Tout a été pensé pour proposer un cadre de vie de qualité.

En novembre, découvrez le métier d'assistante maternelle lors d'un rendez-vous qui rassemblera tous les professionnels du secteur. Un magnifique métier encore méconnu et qui pourtant, requiert un nombre importants de compétences et de qualités. Que vous soyez parents ou assistante maternelle en devenir, venez rencontrer les équipes du Relais Assistantes Maternelles et de la Crèche Familiale de Crépy-en-Valois qui répondront à toutes vos questions.

Les travaux de sécurité et de soutènement de la collégiale Saint-Thomas sont pratiquement achevés et les différentes solutions vont pouvoir être envisagées. Les travaux de sécurité et de soutènement de la collégiale Saint-Thomas sont pratiquement achevés et les différentes solutions vont pouvoir être envisagées. Reconstruire entièrement ou en partie l'édifice ?

Ce mois-ci, vous trouverez avec le CrépyMag&Infos un dépliant de la Fondation du Patrimoine. Si vous souhaitez faire un don pour aider à la restauration de la collégiale Saint-Thomas, vous y trouverez toutes les informations nécessaires ainsi qu'un bon de souscription. Si vous le souhaitez, vous pouvez également faire un don directement en ligne sur le site internet www.bit.ly/don_collegiale

Très bonne lecture à tous.

• Bruno FORTIER, Maire de Crépy-en-Valois
1^{er} vice-président de la CCPV

Crépymag&infos

Mensuel d'information de la ville de Crépy-en-Valois - 60800 Crépy-en-Valois
Téléphone : 03 44 59 44 44
Directeur de la publication : Bruno Fortier. Directeur de la rédaction : Pascal Fayolle
Direction communication : Pauline Neumann, Jessica Fouquet, Johanna Jandriou
Direction artistique & graphisme, maquette : Estelle Jauneaud
Crédits photos : S. Larose, Picardie Habitat, Phovoir.
Impression : Fabrègue : Novembre 2019. Tirage : 8500 exemplaires.

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE Samedi 21 et dimanche 22 septembre



LA CRÉPYNOISE
Dimanche 6 octobre



FORUM DES FACTEURS D'ARCS ET DE FLÈCHES
Samedi 12 et dimanche 13 octobre

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE

1 Crépy-en-Valois a ouvert ses portes à l'occasion des Journées européennes du patrimoine, les samedi 21 et dimanche 22 septembre. Pour cette 36^{ème} édition sur le thème européen « Arts et divertissement », Crépynois et promeneurs ont découvert, entre visites et animations, le patrimoine de la Ville autrement. Le samedi 21 septembre, les nouveaux Crépynois 2018 ont pu profiter d'une visite personnalisée du Vieux-Crépy.

LA CRÉPYNOISE

2 Vous étiez nombreux à participer à La Crépynoise le dimanche 6 octobre. Cette « course rose » a rassemblé pas moins de 950 participants et 85 bénévoles. Pour la marche ou pour la course, vous n'avez pas hésité à enfiler vos baskets afin de soutenir le combat contre le cancer du sein. Tous les bénéfices ont été reversés à la lutte contre le cancer du sein via l'association *Le Cancer du sein, Parlons-en !*

FORUM DES FACTEURS D'ARCS ET DE FLÈCHES

3 Les samedi 12 et dimanche 13 octobre, les fêres d'archerie se sont donné rendez-vous pour la 4^{ème} édition du Forum des facteurs d'arcs et de flèches. Au Musée de l'archerie et du Valois, les visiteurs ont pu rencontrer ces passionnés d'arcs et de flèches et découvrir leur savoir-faire. Deux jours rythmés entre animations et échanges.

ÇA S'EST PASSÉ À CRÉPY
INSTANTANÉS



ASSISTANTE MATERNELLE : UN MÉTIER À DÉCOUVRIR

TOUT UN CHACUN PENSE CONNAÎTRE LE MÉTIER D'ASSISTANTE MATERNELLE. EN RÉALITÉ, NOUS PARTAGEONS SURTOUT DE NOMBREUSES IDÉES REÇUES SUR CE MÉTIER. SI VOUS ÉCOUTEZ CE QUI SE DIT AUTOUR DE VOUS, VOUS ENTENDREZ : « CE N'EST PAS UN VRAI MÉTIER », « LES ASSISTANTES MATERNELLES PASSENT LEUR JOURNÉE À PAPOTER AU PARC », « LES ENFANTS S'ENNUIENT CHEZ LES ASSISTANTES MATERNELLES », ETC. DES APRIORIS BIEN LOIN DE LA RÉALITÉ. PRENEZ LE TEMPS DE DISCUTER AVEC ELLES LE SAMEDI 23 NOVEMBRE DE 9H À 13H À LA PASSERELLE. ELLES VOUS RACONTERONT LA RICHESSE DE LEUR MÉTIER.

De leur côté, les parents qui se confrontent à la recherche d'un mode de garde pour leur(s) enfant(s) se retrouvent aussi face à ce monde inconnu. Qui sont les assistantes maternelles ? Ont-elles bénéficié d'une formation pour faire ce métier ? Ont-elles un suivi ? Qu'est-ce qu'une maison d'assistantes maternelles ?

Les candidates potentielles au métier, quant à elles, se posent tout autant de questions : est-ce que mon logement pourrait convenir ? Quelles seront les démarches pour être agréée ? Quelles conséquences cela pourrait avoir sur ma vie familiale ? Y a-t-il du travail ?

RENCONTRE AVEC DES ACTEURS DU MÉTIER

Toutes ces questions sans réponses méritaient bien une rencontre. C'est ce que proposent le Relais Assistantes Maternelles et la Crèche Familiale de Crépy-en-Valois, le samedi 23 novembre de 9h à 13h à La Passerelle (62, rue de Soissons) dans le cadre de la Journée Nationale des Assistantes Maternelles.

Grâce aux espaces dédiés, découvrir le métier d'assistante maternelle sera un véritable jeu d'enfant. Formations, conférence, droits sociaux et droit du travail seront au programme.

La présence de différents acteurs permettra également d'avoir une vision globale du métier et des missions qui sont confiées à l'assistante maternelle. Les partenaires concernés sont les organismes de formation (GRETA, IRFA, Trajet Formation), les professionnelles en activité (assistantes maternelles indépendantes, crèche familiale), le réseau des particuliers employeurs (FEPPEM, IRCEM, IPERIA) et les syndicats (CSAFAM, SPAMAF).

CONFÉRENCE À 10H30

« ASSISTANTE MATERNELLE, UN MÉTIER DE LA PETITE ENFANCE »

Animée par Sylvana Specq, éducatrice de jeunes enfants. Échanges sur le métier d'assistante maternelle et ses évolutions.



TÉLÉALARME, LA SÉCURITÉ AVANT TOUT

DE NUIT COMME DE JOUR, LES EFFRACTIONS SONT SOURCE DE STRESS POUR BEAUCOUP DE PERSONNES. SELON LES CHIFFRES DES FORCES DE L'ORDRE, LES CAMBRIOLAGES D'HABITATIONS SONT DE NOUVEAU EN HAUSSE EN 2019. PAS MOINS DE 645 EFFRACTIONS SONT RECENSÉES PAR JOUR EN FRANCE. CETTE RECRUESCENCE DES VOLS A NOTAMMENT ÉTÉ OBSERVÉE DANS LA RÉGION HAUTS-DE-FRANCE AVEC UNE HAUSSE DE 10% PAR RAPPORT À 2018. DEPUIS 1984, CRÉPY-EN-VALOIS S'EST DOTÉE D'UN SYSTÈME DE TÉLÉALARME POUR PERMETTRE UNE SÉCURITÉ 24/24H, 7/7J.



LA TÉLÉALARME, C'EST QUOI ?

La téléalarme se présente comme un moyen de lutter contre les cambriolages. Simple et performante, elle permet de sécuriser son logement rapidement et efficacement, qu'il s'agisse d'un appartement ou d'une maison, d'un commerce ou d'une entreprise. En bénéficiant du service de téléalarme, vous êtes directement raccordé à la Police municipale de Crépy-en-Valois. Ainsi, le déclenchement de l'alarme entraîne une intervention immédiate des forces de l'ordre.

COMMENT L'OBTENIR ?

VOUS AVEZ DÉJÀ UNE ALARME

Vous pouvez souscrire à un contrat de raccordement payant de votre alarme au service de la Police municipale. Votre alarme sera directement reliée aux radios des forces de l'ordre et permettra ainsi leur intervention une fois le signal reçu. Une note est remise au contractant avant raccordement au réseau. Elle détermine les critères techniques obligatoires pour une bonne marche de l'installation.

VOUS NE DISEPOSEZ PAS ENCORE D'ALARME

Pour bénéficier du système de téléalarme, vous devez équiper votre habitation d'une alarme. Pour cela, quelques sociétés proposent d'installer un système compatible avec le réseau de la Police municipale.

Coût de l'abonnement : 24,75 € par mois pour les locaux (habitation, commerces, etc.) dont la superficie est inférieure à 300 m². Au-delà de cette surface, le tarif est de 33 € par mois.



Retrouvez les conditions de ce service et les dossiers d'inscription sur le site Internet de la Ville : www.crepyenvalois.fr ou en contactant la Police municipale : 03 44 59 00 52.

COMMÉMORATION

ARMISTICE

L'année dernière, nous célébrions le centenaire de l'Armistice. Pour son 101^{ème} anniversaire, une cérémonie de commémoration aura lieu le lundi 11 novembre :

- 11h : rassemblement devant le Monument aux morts, place Gambetta. Dépôt de gerbe.
- 11h45 : départ en bus et voitures particulières pour le cimetière d'Hazemont. Parcours de l'allée du Souvenir Français avec visite des tombes militaires. Dépôt de gerbe.

NOËL APPROCHE...

• Concours lumineux

Le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) renouvelle son concours d'illuminations de Noël « Un Noël Lumineux ». Les inscriptions auront lieu du lundi 2 au vendredi 13 décembre 2019 à La Passerelle (62, rue de Soissons). Vous résidez en maison ou en appartement ? Participez à ce concours lumineux en décorant votre jardin ou balcon. Le jury passera dans les rues de la Ville le mardi 17 décembre pour vous départager. De nombreux lots seront à gagner. La soirée de récompenses se tiendra le mardi 14 janvier 2020 à La Passerelle.

Bulletin d'inscription téléchargeable sur www.crepyenvalois.fr.

Renseignements au 03 44 59 42 14.

• Lettres au Père Noël

Pour les enfants sages (toute l'année), le Père Noël met à disposition sa boîte aux lettres sur la place Michel Dupuy. Les petits Crépynois pourront faire part de leurs souhaits et leurs envies en déposant leur courrier à destination du Pôle Nord, du vendredi 29 novembre au dimanche 15 décembre. Vous n'avez pas besoin de timbrer les enveloppes mais pensez à indiquer votre nom, prénom et adresse pour recevoir une réponse du Père Noël.

RENDEZ-VOUS

AVEC L'EMPLOI

La société Triangle Intérim fera escale à Crépy-en-Valois avec son Bus de l'Emploi le vendredi 8 novembre sur le parking de Carrefour Market de 9h à 17h30.

NOUVEAU

KOKOZO BOUTIK

Un commerce de produits cosmétiques et capillaires s'est installé au 17, rue Jeanne d'arc. Spécialiste des peaux mates à foncées et des cheveux frisés, il comprend également un coin épicerie exotique.

Renseignements au 03 44 94 25 31.

Page Facebook : kokozo boutique



RENDEZ-VOUS À LA MÉDIATHÈQUE

LE TERME « MÉDIATHÈQUE » EST APPARU DANS LES ANNÉES 1980. IL FAIT RÉFÉRENCE À L'AVÈNEMENT DES NOUVEAUX MÉDIAS VENUS COMPLÉTER LES SUPPORTS EN PAPIER À DISPOSITION DU PUBLIC DANS LES BIBLIOTHÈQUES CLASSIQUES. HISTORIQUEMENT SITUÉE RUE NATIONALE, LA BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE FUT TRANSFÉRÉE À L'ESPACE RAMEAU DANS LES ANNÉES 1990. EN 2014, GRÂCE À LA DIVERSIFICATION DE SES SUPPORTS NUMÉRIQUES, ELLE EST DEVENUE « MÉDIATHÈQUE ». UN LIEU DANS LEQUEL ON TROUVE NON SEULEMENT DES LIVRES, MAIS AUSSI DES CD, DES DVD ET DES JEUX-VIDÉO. UN ESPACE D'ÉCHANGES ET DE PARTAGE OÙ IL EST POSSIBLE DE TRAVAILLER SEUL OU EN GROUPE ET DE PARTICIPER AUX ACTIVITÉS GRATUITES PROPOSÉES TOUT AU LONG DE L'ANNÉE.

UN LIEU DE VIE À PART ENTIÈRE

La médiathèque accueille petits et grands en mettant à la disposition du public des espaces de lecture et de travail, ainsi que plus de 25 000 livres et 5 000 documents multimédia. Exclusivement tourné vers le public, ce lieu de culture et de loisir permet chaque année l'emprunt de nombreux documents, soit très précisément 57 325 en 2018.

Atypique, la médiathèque est un endroit où tout le monde peut s'y retrouver, un peu « comme à la maison » mais hors de chez soi. C'est pour cela que s'y nouent des rencontres et s'y échangent des connaissances et des savoir-faire. « La médiathèque est considérée comme un troisième lieu. Le premier étant le domicile et le second, le travail. C'est un espace dans lequel l'on vient travailler, se détendre, où l'on crée du lien social », précise Audrey Gratiot, responsable de la médiathèque.

Depuis le mois d'octobre, la médiathèque met à votre disposition une borne d'écoute !



Chaque semaine, vous avez la possibilité de découvrir un album CD sur place. Et, s'il vous plaît, vous pouvez le réserver et l'emprunter dès la semaine suivante.

Mais la médiathèque n'est pas que cela. Tout au long de l'année, de nombreuses activités sont proposées pour tous les âges : tout-petits, enfants, adolescents et adultes. Avec notamment des séances hebdomadaires de Bébés lecteurs et d'Heure du conte pour les plus jeunes, ou bien des Petits-déjeuners lecture mensuels pour les plus grands. Parallèlement, la médiathèque organise régulièrement des temps-forts événementiels : soirées de contes, spectacles, rencontres d'auteurs, ateliers créatifs, etc.

Cette année, la médiathèque vous invite à suivre un programme varié et renouvelé : entre contes, présentation littéraire, grand jeu et cinéma, laissez-vous emporter dans une saison originale et riche en (re) découvertes.

LES TEMPS-FORTS DE LA SAISON

LA BD DANS TOUS SES ÉTATS

Samedi 7 décembre à 10h

Chaque année les médiathécaires font découvrir des thèmes peu ou mal connus du grand public. Pour cette rentrée, elles ont choisi la bande dessinée. Un univers vers lequel une majeure partie du public ne se dirige pas spontanément. L'occasion de découvrir la bande dessinée sous toutes ses formes : romans graphiques, mangas, comics. Il y en aura pour tous les goûts. Accès libre pour les adultes.

ATELIER DE NOËL

Samedi 21 décembre à 14h

Suite à une séance de Bébés lecteurs qui aura lieu à 10h30, la journée sera rythmée par un atelier spécial Noël. Un moment à partager en famille pour apprendre à confectionner soi-même un sapin de Noël en papier. Accès libre à partir de 6 ans.

« ESCAPE GAME »

Samedi 7 mars 2020

Vous connaissez « l'escape game » ? Telle une chasse au trésor, ce jeu d'évasion grandeur nature fait sensation. Les médiathécaires vous ont concocté un scénario avec des défis à relever et des énigmes à résoudre dans un temps donné. Pour l'occasion, la médiathèque sera exceptionnellement fermée au public. Cela permettra une immersion totale dans l'univers du jeu. Expérience à vivre en famille ou entre amis, en petit groupe. Sur inscription à partir de 12 ans.

ATELIER CARTONNAGE

Samedi 14 mars 2020 à 14h

Cet atelier a pour vocation la conception d'une boîte, du montage jusqu'à sa décoration personnalisée. Il se déroulera dans une ambiance studieuse mais bon enfant. Les techniques d'assemblage pourront même inspirer les plus habiles à réaliser d'autres pièces chez eux. Chacun pourra ainsi repartir avec sa réalisation du jour. Le matériel et les accessoires nécessaires vous seront fournis. Réservé aux adultes. Sur inscription.

RENCONTRE AVEC CHRISTIAN DESMARES

Samedi 4 avril 2020 à 10h

Réalisateur et animateur de films, Christian Desmares présentera « Avril et le monde truqué », crée à partir de l'univers de Jacques Tardi, auteur de bande dessinée et illustrateur. Co-réalisé avec Frank Ekinci, le film a été lauréat du Cristal du long métrage à Annecy en 2015. Un film d'animation à succès avec, entre autres, les voix de Marion Cotillard, Jean Rochefort et Philippe Katerine. Entre deux films, Christian Desmares fera escale à la médiathèque pour vous parler des différents aspects de son métier. Un rendez-vous à ne pas manquer !

LES INCONTURNABLES

SOUP'Ô CONTE D'HIVER

Vendredi 6 décembre 2019 à 20h

Découvrez le spectacle « Contes d'hiver » donné par les conteuses Claire Péricard et Sonia Koskas à la médiathèque. En partenariat avec la mjc centre social. Accès gratuit. À partir de 6 ans. Réservation obligatoire au 03 44 87 92 53.

NUIT DE LA LECTURE

Samedi 18 janvier 2020 à 17h

À l'occasion de cet événement national, la médiathèque ouvre ses portes et propose, le temps d'une soirée, des animations à partager en famille. Accès libre.

LE CINÉMA S'INVITE À LA MÉDIATHÈQUE

Du mercredi 11 au mardi 17 mars 2020

Cette année, la médiathèque fait son cinéma en proposant des diffusions pour tous les âges.

• Mercredi 11 mars à 16h

Ciné-goûter : des courts-métrages et de la lecture rythmeront cet après-midi. En bonus, un goûter sera proposé à la fin de la séance. À partir de 4 ans.

• Vendredi 13 mars à 19h30

Apéro-projection : venez profiter d'une séance de cinéma à la médiathèque, tout en grignotant ! À partir de 12 ans.

NOUVEAU !

La médiathèque est désormais équipée d'un accès WiFi gratuit. Les usagers ont la possibilité de se connecter sans fil à Internet depuis leur matériel personnel grâce aux points d'entrée installés dans la médiathèque.

Retrouvez plus d'informations sur le site internet de la médiathèque : www.mediatheque.crepyenvalois.com

« Lu, vu, entendu » sur RVM, 93.7 FM

AU MUSÉE

LA SAISON S'ACHÈVE

Il ne reste plus que quelques jours pour profiter du Musée de l'archerie et du Valois. Découvrez l'exposition 70 ans, 70 oeuvres qui célèbre l'anniversaire de ce bâtiment emblématique ! À compter du lundi 11 novembre, le Musée fermera ses portes au public. Rendez-vous au printemps prochain pour une nouvelle saison concoctée par l'équipe du Musée.

EN AVANT

LA MUSIQUE

Dans le cadre des Musivales, les chansons de Gauvin Sers vont résonner à Crépy-en-Valois samedi 23 novembre à 20h30. Il présentera son deuxième album *Les Oubliés*, devenu disque d'or. La première partie du concert sera assurée par Luc Alenvers. Rendez-vous au gymnase Gérard de Nerval (3, avenue Gérard de Nerval) pour une soirée musicale.

Tarif : 20 €.

QUE SE PASSE-T-IL

DE L'AUTRE CÔTÉ ?

Le théâtre contemporain *Les passagers de l'aube* vous invite à la réflexion.

Vendredi 22 novembre à 20h30 au centre culturel mjc, découvrez l'histoire d'un interne en dernière année de neurochirurgie. Dans une quête éfrénée où s'opposent médecine occidentale, sagesse anciennes, amour, raison et physique quantique, se pose la question suivante : la science peut-elle rejoindre le spirituel ? Au-delà du théâtre, un questionnement intime et universel.

Tarif : 15 € (10 € adhérents).

1, avenue de l'Europe.



PLUS JAMAIS ÇA ! COLLÉGIALE SAINT-THOMAS

Suite à l'effondrement partiel de la collégiale Saint-Thomas-de-

Canterbury survenu le 21 juin 2019, une souscription publique a été ouverte via la Fondation du Patrimoine. Chaque don est un pas vers la préservation du monument. En contrepartie de votre soutien, la loi Aillagon du 1^{er} août 2003 vous offre des avantages fiscaux. Chaque don est déductible du montant de l'impôt sur le revenu, à hauteur de 66% de leur valeur, dans la limite de 20% du revenu imposable.

Si vous souhaitez faire un don, rendez-vous sur http://bit.ly/don_collegiale



DOSSIER

AVENUE PASTEUR : PICARDIE HABITAT VA DONNER LE « LA »

LA SITUATION A MIS DU TEMPS À SE DÉCANTER -UNE DÉCENNIE D'INOCCUPATION-, MAIS LES PREMIERS COUPS DE PELLE DU PRINTEMPS LAISSENT ENTREVOIR LA SORTIE PROCHAINE D'UN PROGRAMME SOCIAL INNOVANT, EN LIEU ET PLACE DE L'ANCIENNE GENDARMERIE. DESCRIPTION.



« Ce projet requiert au total une grosse année de conception et deux de chantier, puis une pour la garantie du parfait achèvement, c'est-à-dire pour vérifier que tout est conforme au permis de construire ».

Philippe Muller, architecte.

UN CALENDRIER SERRÉ

« Ce projet requiert au total une grosse année de conception », détaille Philippe Muller, architecte, « et deux de chantier, puis une pour la garantie du parfait achèvement, c'est-à-dire pour vérifier que tout est conforme au permis de construire ». Avec pour première étape la destruction de la vieille gendarmerie. Quatre mois ont été nécessaires - ça s'est passé au printemps. La raison ? La présence d'amiante. Le travail de désamiantage suit des procédures bien réglées. « On doit démolir un bâtiment propre », poursuit l'architecte. « Et il y en a jusque dans les colles de plancher, par exemple, ou bien encore de la faïence ». L'opération de désamiantage représente plus de 50% du coût de la démolition. Pour l'heure, les camions ont déserté le site. Le temps d'un travail lié aux fondations, avant de s'atteler à l'élévation. Livraison programmée en novembre 2020.

UNE SITUATION QUI SE DÉCANTE

Longtemps squattée, la gendarmerie éventrée a hanté l'avenue Pasteur pendant une décennie, très exactement. Vend ou vend pas ? À 1 euro symbolique comme l'a préconisé en son temps Cécile Duflot, ministre du logement (de mai 2012 à mars 2014), ou pas ? Pourtant source de revenus - en 2018, les cessions immobilières ont rapporté au plan national 492 millions d'euros, contre 339 millions d'euros l'année précédente -, la politique de l'État en la matière n'est pas toujours limpide. Et la gendarmerie de la Ville n'échappait pas à ce flou artistique, en dépit des différents contacts pris. L'objectif d'y voir se développer un projet de logements sociaux a permis de débloquer les choses. Mais l'ardoise s'est révélée plus salée que prévue pour le bailleur social. De l'euro symbolique, il n'en a plus été question. Initialement évaluée par les Domaines à 686 000 €, cette parcelle de 4 900 m² a été acquise par Picardie Habitat à 200 151 € après décote.

LA PORTE D'ENTRÉE D'UNE FRICHE EN PLEINE MUTATION

Enregistrée au cadastre sous la référence AV 379, située donc au 46 bis avenue Pasteur, cette parcelle est loin d'être anodine. À 200 mètres de la gare, elle est même stratégique. La raison ? Ces quelque 4 900 m² s'inscrivent dans une friche publique et privée de sept hectares, qui jouxte une emprise de la SNCF de huit hectares. Ces parcelles au sud de la voie ferrée constituent une aubaine. C'est une page blanche à écrire, la prolongation du centre-ville - un travail d'ailleurs mené conjointement avec la Communauté de Communes du Pays de Valois (CCPV). La parcelle de l'ex-gendarmerie en sera l'une des entrées. Aussi, le geste architectural qui va y être développé va donner le « la » à ce qui suivra : un urbanisme contemporain - des toitures terrasses, notamment - associée à une dimension environnementale forte.

« Un mur végétalisé permet de lutter contre les îlots de chaleur et la montée des températures. Les plantes transpirent et fournissent cette fraîcheur tant recherchée ».

Xavier-François Jacquinet, président directeur général de Tracer Urban Nature.

UNE DIMENSION ENVIRONNEMENTALE FORTE

Concrètement ? La nature sera une donnée essentielle du programme, avec une toiture végétalisée et un mur qui le sera également. Une première à Crépy-en-Valois. De 55 m² au total, le mur sera composé d'euphorbes, de campanules, de cotonnéasters, d'heuchères, de différentes vivaces... « Le nerf de la guerre pour pérenniser un pareil mur », confie Xavier-François Jacquinet, président directeur général de Tracer Urban Nature, qui sera chargé de la réalisation et de la gestion dans le temps, « est de veiller à l'apport en eau. Alors, tout se passe bien, même si on devait ne pas le tailler. D'où le recours à la télégestion qui définit, fournit et vérifie la quantité d'eau requise ». Quel intérêt d'avoir un tel mur ? « C'est une vraie climatisation », souligne encore Xavier-François Jacquinet. « Un mur végétalisé permet de lutter contre les îlots de chaleur et la montée des températures. Les plantes transpirent et fournissent cette fraîcheur tant recherchée ». Un coût de 50 000€ à 60 000€. Une manière aussi de préserver et développer la biodiversité en Ville. Un axe de développement à Crépy-en-Valois.

« Le programme social réunit une somme d'innovations qui en font un projet emblématique pour notre société ».

Thierry Coupel, directeur de la maîtrise d'ouvrage chez Picardie Habitat.

L'INNOVATION COMME MOTEUR

Promoteur social de 50 ans, Picardie Habitat communique déjà largement sur le programme crépinois. « Il réunit une somme d'innovations qui en font un projet emblématique pour notre société », dit Thierry Coupel, directeur de la maîtrise d'ouvrage chez Picardie Habitat. Une autocongratulation qui se vérifie aisément. Dorénavant au 46 bis de l'avenue Pasteur, on parlera d'habitat collectif intergénérationnel, avec des personnes âgées mais aussi des familles. Et pour répondre aux attentes des unes et des autres, un système de conciergerie automatique sera proposé dans le hall. Les portes du hall seront coulissantes, à l'aide d'une télécommande. Pas besoin de pousser de lourdes portes battantes.

Un programme aussi ouvert sur son quartier, avec la création d'un LCR. Autrement dit un local collectif résidentiel. Qu'est-ce que c'est ? Il s'agit de 70 m² qui pourront accueillir des activités partagées entre résidents, mais aussi accessibles à des associations du quartier.

Enfin - et ce n'est pas un point mineur -, les places de stationnement des résidents seront en sous-sol - dans le jargon, on parle de places en infrastructure -. Un surcoût de deux à trois fois le prix d'un stationnement aérien (de 5 000 euros, on passe à 15 000 euros, supportés par le bailleur social), mais surtout un gain d'espace à l'extérieur. De quoi planter quinze arbres sur la parcelle et conserver le cèdre du Liban, déjà présent. De quoi implanter aussi une œuvre de street art. Une production très probablement locale.



Ancienne gendarmerie

UN PROMOTEUR CONNU

Picardie Habitat n'est pas un acteur immobilier nouveau à Crépy-en-Valois. Connue aussi - pour les plus anciens - sous le nom de la Cilova, ce bailleur social a signé plusieurs programmes sur notre territoire : les pavillons en accession à la propriété des rues Bizet et Ravel de la fin des années 60, - plus récents - les 16 logements individuels de la rue des Érables ou bien encore, les 39 logements à sortir de terre prochainement avenue Sadi Carnot. Avenue Pasteur, le programme compte 52 logements répartis en deux bâtiments, avec à la clé 24 T2, 24 T3 et 4 T4. Avec des surfaces allant de 54 m² jusqu'à 80,89 m² - très précisément - pour les plus grands appartements.



ÉVOLUTION DU CHANTIER

Ancienne gendarmerie en démolition (1) • Terrain vide (2) • Chantier actuel (3)



Plan de masse

UN ÉVÉNEMENT COUP DE POING

VOIR DES BOXEUSES SUR UN RING SEMBLE AUJOURD'HUI UNE ÉVIDENCE. LE NOMBRE DE FEMMES A NOTAMMENT AUGMENTÉ CES DERNIÈRES ANNÉES (17 436 FEMMES LICENCIÉES À LA FFBOXE EN 2019). MAIS CE N'EST QU'EN 2012 QUE LA BOXE ANGLAISE FÉMININE EST DEVENUE UNE DISCIPLINE OLYMPIQUE. CO-ORGANISÉ PAR LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BOXE ET LE BOXING CLUB DU VALOIS, UN TOURNOI PRÉ-OLYMPIQUE DE BOXE FÉMININE SE DÉROULERA LES VENDREDI 13, SAMEDI 14 ET DIMANCHE 15 DÉCEMBRE AU GYMNASSE MARCEL QUENTIN.

Le Boxing Club du Valois n'en est pas à son premier coup d'essai. Sur la saison 2012-2013, il a organisé les seizièmes et huitièmes de finales des Championnats de France de Boxe Amateur sur 3 jours (120 combats au total). C'est avec enthousiasme qu'il s'attèle à l'organisation d'un événement plus grand. « Les membres du bureau avaient la volonté d'organiser un événement conséquent avec l'ambition de faire une rencontre internationale », précise un des membres du bureau du Boxing Club du Valois. « L'opportunité s'est présentée avec ce tournoi pré-olympique. Nous nous sommes positionnés et notre demande a été retenue ».

Une rencontre de taille, qui accueillera -sans baisser la garde- les équipes officielles de la France, de la Pologne, du Maroc et de la Chine (nation qui place 5 finalistes au dernier championnat du Monde de boxe en Russie, dont une médaille d'or). Ce tournoi est une épreuve internationale de préparation aux Jeux Olympiques de 2020 à Tokyo. « Depuis la création du club -plus de 60 ans-, ce sera la première organisation internationale de boxe de cette envergure à Crépy-en-Valois. Trois jours de compétition avec l'élite féminine olympique de 4 grandes nations », ajoute l'entraîneur du Boxing Club du Valois.

La compétition se déroulera sous la forme d'un tournoi, les vendredi 13 et samedi 14 décembre. La finale aura lieu le dimanche 15 décembre. Il y aura au total 12 combats par jour.

Un programme sportif de très haut niveau auquel viendra s'ajouter un combat professionnel le samedi soir, qui opposera Mohamed Charef -boxeur professionnel du Boxing Club du Valois-, à un adversaire non déterminé à ce jour.

Ce tournoi réunira les 5 catégories officielles olympiques (-51 kg, -57 kg, -60 kg, -69 kg, -75 kg) ainsi qu'une catégorie supplémentaire (-81 kg). Les noms des boxeuses de l'Équipe de France seront déterminés prochainement mais nous savons d'ores et déjà qu'il s'agira de l'Équipe A -l'Équipe Olympique des Jeux de Tokyo- et que le niveau sera très élevé.

« Pendant ces trois jours, c'est toute la détermination et la délicatesse du noble art féminin qui évoluera dans la Capitale du Valois ».

Nous en parlons dans le dossier du CrépyMag&Infos de mars, Crépy-en-Valois est une Ville sportive. Ce tournoi international pré-olympique, unique en France en 2019, se déroulera bel et bien au cœur de la cité de l'archerie. « Un événement qui fera la renommée du club et de la Ville, bien au-delà des frontières », ajoute un membre du bureau. « Ce tournoi s'inscrit dans la continuité de l'évolution sportive de Crépy-en-Valois depuis quelques années. Il peut aussi peser dans la balance lors de la présentation du dossier de la Ville comme base arrière des Jeux Olympiques de Paris en 2024 », complète Richard Hallade, directeur du service Sports-Animation-Jeunesse de la Ville.

Rendez-vous pour une compétition de niveau international au gymnase Marcel Quentin, pour encourager l'Équipe de France Féminine.

RESTEZ INFORMÉ

Les horaires et conditions d'accès vous seront communiqués prochainement sur le CrépyMag&Infos, le site Internet www.crepyenvalois.fr et les réseaux sociaux de la Ville.

L'ALIMENTATION AU CŒUR DES DÉBATS



DEPUIS QUELQUES ANNÉES, L'ALIMENTATION EST AU CENTRE DES PRÉOCCUPATIONS. DANS CE CONTEXTE, LE FESTIVAL ALIMENTERRE A ÉTÉ CRÉÉ EN 2007 PAR LE COMITÉ FRANÇAIS POUR LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALE (CFSI). DEPUIS, IL EST DEVENU UN ÉVÉNEMENT INTERNATIONAL SUR L'ALIMENTATION DURABLE ET SOLIDAIRE. ORGANISÉ CHAQUE ANNÉE DU 15 OCTOBRE AU 30 NOVEMBRE, IL ARRIVE À CRÉPY-EN-VALOIS LES MERCREDI 20 ET VENDREDI 22 NOVEMBRE, À LA SALLE DES FÊTES.

LE FESTIVAL ALIMENTERRE

Autour d'une sélection de films documentaires, le Festival AlimenTerre amène les citoyens à s'informer et comprendre les enjeux agricoles et alimentaires en France et dans le monde, afin qu'ils participent à la co-construction de systèmes alimentaires durables et solidaires et au droit à l'alimentation.

Chaque année, le festival c'est :

8 films	1 000 heures de débat
1 500 événements	600 communes
70 000 personnes	12 pays

LES CINÉS-DÉBATS ARRIVENT À CRÉPY-EN-VALOIS

À l'initiative de Laurence Cohen, présidente de l'association Alimentation et Nous, le Festival AlimenTerre s'installe en Ville, en partenariat avec l'Amicale Sept et la Ligue de l'Enseignement de l'Oise. Elle nous explique sa démarche.

COMMENT AVEZ-VOUS CONNU LE FESTIVAL ?

Une amie m'a parlé de ce festival il y a dix ans. Je dois dire que ces projections de films sur Paris m'ont marquée. J'ai toujours été sensible à ce sujet mais je n'avais pas pleinement conscience de tout ce que ça engendre. De l'interdépendance des enjeux agricoles, environnementaux, sanitaires, économiques et sociaux liés à l'alimentation. De l'importance de soutenir nos agriculteurs locaux. Ça m'a éveillé en tant que citoyenne. Depuis, j'ai continué à suivre le festival chaque année et aujourd'hui je me suis dit qu'il fallait que je fasse quelque chose.

POURQUOI VOULOIR L'INTRODUIRE À CRÉPY-EN-VALOIS ?

J'ai choisi Crépy-en-Valois car la Ville se positionne comme centre névralgique du Pays de Valois, où je réside. Non seulement c'est le siège de la Communauté de Communes du Pays de Valois, mais elle rassemble écoles, collèges et lycées. C'est très important car plus tôt est la prise de conscience, mieux c'est. Crépy-en-Valois, c'est aussi la Ville où on fait ses courses et qui rassemble des associations directement ou étroitement liées avec le sujet.

C'est la première fois que je mets en place cet événement. Je souhaite sensibiliser le public autour de l'alimentation mais aussi évoquer une conscience de ce que l'on mange et des conséquences. Tenter de faire comprendre que lorsque l'on achète, il y a un impact. Deux soirées sont organisées en ce sens pour en savoir plus et débattre autour de l'alimentation. Tout le monde est le bienvenu.

LE PROGRAMME

Trois films ont été sélectionnés et seront projetés à la salle des fêtes. Ils seront suivis d'un débat avec le public, en présence de différents intervenants. À l'issue du débat, un échange avec les associations, agriculteurs, producteurs ou distributeurs de produits alimentaires locaux ou solidaires se tiendra en salle Justice de Paix (où vous pourrez retrouver certains de leurs délicieux produits).

→ MERCREDI 20 NOVEMBRE À 19H30

- Les cantines scolaires de la région de Dakar (17 min.) de Dominique Guélette, avec la présence de Fabrice Bourdon, responsable de la restauration scolaire de Crépy-en-Valois.

- Cacao, enfants pris au piège (35 min.), de Paul Moreira, avec la présence de Dominique Béraud de l'association Artisans du Monde.

Pour en savoir plus sur le Festival, rendez-vous sur www.alimenterre.com

LA DANSE À L'HONNEUR

SAMEDI 9 NOVEMBRE

L'association Les Mimosas organise son thé dansant d'automne le samedi 9 novembre à la salle des fêtes. De 14h30 à 18h30, venez partager un moment convivial en musique. Tous les pas de danse sont acceptés.

Entrée 12 € avec pâtisserie.

Réservation et inscription au 03 44 87 64 56.

THÉÂTRE

DU VENDREDI 15

AU DIMANCHE 17 NOVEMBRE

La troupe théâtrale Les Farfadets présente *Le grand zèbre*. Une comédie en trois actes de Bricaire et Lassaygues, sera jouée à la salle des fêtes de Crépy-en-Valois les vendredi 15 et samedi 16 novembre à 20h30. Une séance dominicale sera également présentée le dimanche 17 novembre à 15h.

Entrée : 10 €.

Réservation conseillée à partir du lundi 4 novembre au 06 11 66 15 07.

VENTE DE NOËL

VENDREDI 29 ET SAMEDI 30 NOVEMBRE

À l'occasion des fêtes de fin d'année, l'association Inner Wheel organise sa vente "Art de la table et artisanat de Noël" le vendredi 29 novembre de 13h30 à 19h et le samedi 30 novembre de 10h à 18h, en salle Justice de Paix. De nombreux objets artisanaux seront à vendre. Les fonds récoltés seront destinés à la recherche pour l'autisme.

GROUPE BRUNO FORTIER

TEXTE DE P. FAYOLLE

Nous n'avons pas attendu 2019 pour travailler et agir sur le dossier de la santé. Après l'échec d'une étude financée par l'Agence Régionale de Santé et moult rendez-vous pour enrayer ce désert médical, n'ayant pas trouvé de point d'accord avec le corps médical actuel, le Conseil Municipal a, le 11 septembre dernier, voté la vente d'un terrain en vue de la réalisation d'un pôle de santé près de la gendarmerie. Le plateau technique proposera un centre de radiologie, dialyse, cabinets de généralistes, spécialistes, paramédicaux, laboratoire d'analyses médicales ainsi qu'une clinique dentaire. Une demande pour l'installation d'un scanner a également été faite auprès de l'ARS. Ce projet n'est, bien évidemment, en rien incompatible avec l'offre médicale actuelle ou celle du centre de soins également en projet. Il ne vise qu'à faciliter et encourager l'installation des nouveaux praticiens. Certains élus de l'opposition ont déposé un recours pour empêcher la réalisation de ce pôle de santé. Notez que ce sont les mêmes qui disent qu'il faut faire vite car la situation médicale est critique. Ceux qui contrarient la création de ce pôle de santé sont parmi ceux qui veulent gérer notre ville, cela sera bientôt à vous de faire le choix.

Les élus du groupe Bruno Fortier
À Crépy, notre parti c'est vous.

GROUPE ARNAUD FOUBERT

TEXTE DE A. FOUBERT

A l'occasion du dernier conseil municipal, le maire vous a encore démontré le peu de cas qu'il consacre à l'écoute et à la concertation.

Il aura fallu maintes demandes, pour voir enfin les représentants de la maison médicale entendus en conseil. Le maire et son équipe n'en ont aucunement atténué leurs propositions et votes. Leur choix était fait depuis longtemps en faveur de privés à but lucratif au détriment des professionnels déjà installés souhaitant évoluer. Heureusement pour les Crépynois, la volonté des médecins reste intacte pour proposer une méthode innovante de recrutement de nouveaux généralistes.

Pour le maire, c'est une habitude. Il n'entend toujours personne, et éconduit les associations lui proposant d'autres solutions. Récemment, il a été interpellé au sujet du marché du



Retrouvez les tribunes politiques sur le site internet www.crepyenvalois.fr

dimanche. Lors du 1er déménagement, il n'a rien écouté. De nouveau, il change pour une configuration entraînant la coupe d'arbres et la disparition d'espaces verts dans un quartier qui en a pourtant fortement besoin.

Hélas, il fallait s'y attendre. Dès 2014, il avait supprimé les conseils de quartier donnant la parole aux habitants. Le conseil des Sages a subi le même sort, de même la présence de l'opposition dans les organisations externes

Groupe avec Arnaud Foubert Crépy avance,
UMP-UDI-Modem

GROUPE JÉRÔME FURET

TEXTE DE J. FURET

Le conseil du 11 septembre 2019 a examiné la vente d'un terrain communal rue des Chênes en faveur de la polyclinique privée St Côme. Nous nous sommes opposés à cette « grande surface médicale » car elle ne fera en aucun cas venir des médecins généralistes et elle coûtera cher aux contribuables Crépynois. De plus, le Maire octroie des avantages indirects à St Côme comme la construction d'un parking par la commune alors qu'il répète à l'envi que pour la Maison médicale de l'avenue de Senlis « il n'est pas possible de financer un projet privé avec de l'argent public ». Oui, comme nous l'avons écrit à maintes reprises, nous soutenons le projet de Centre de Santé à la Maison Médicale. C'est le seul qui réponde à la problématique du manque de médecins généralistes. Ce centre de Santé géré par une association loi 1901 à but non lucratif, sera agréé en ce mois octobre pour une ouverture prévue en janvier 2020, comprenant une permanence de soins de 8 h à 19 h tous les jours et le samedi matin, une réception des urgences tous les jours, l'application du tiers payant intégral sans dépassement d'honoraires ainsi que la CMU et l'AME <http://maisonmedicaleduvalois.fr/>

Le groupe des élus de gauche
« Le Meilleur pour Crépy »

GROUPE JEAN-PAUL LETOURNEUR

TEXTE DE J-P. LETOURNEUR ET M. CHOBEAU

La délibération concernant la vente d'un terrain communal au profit de la clinique St Côme, de Compiègne, a animé le Conseil municipal du 11 septembre. **Le Maire n'a pas la compétence en matière médicale. Cela ne l'empêche pas de s'emparer de ce sujet porteur, à des fins purement électoralistes...** Pour notre part, nous sommes favorables au centre de santé, des médecins Crépynois, de la maison médicale actuelle.

Ce centre a l'avantage d'être opérationnel, dès le 1^{er} janvier 2020. 2^{ème} avantage, il n'y aura aucune avance de frais et, aucun dépassement d'honoraires, grâce au tiers payant. **A noter que, les cliniques privées pratiquent couramment des dépassements d'honoraires, pénalisant ainsi leurs patients. Le Maire a fait à nouveau le choix de favoriser des intérêts privés, au détriment de l'intérêt général !**

Sachez aussi que, le Directeur des routes, au Conseil départemental, a fait un exposé, en présence des agriculteurs et des maires concernés, au sujet de la future déviation, le 26 septembre en mairie. **Les formalités et les études demanderont 10 ans ! Selon le même principe, la reconstruction du pont St Ladre, demandera 6 ans !** N'oubliez pas que, cette réglementation tatillonne et absurde, a été votée par les députés !

Jean-Paul LETOURNEUR
Conseiller départemental de l'Oise
RASSEMBLEMENT NATIONAL, Conseiller municipal de Crépy-en-Valois

GROUPE MICHEL HOULLIER

TEXTE DE M. HOULLIER

Encore une information passée sous silence par le Maire, mais que nous vous révélons : Un Centre de prélèvements pour analyses de sang et autres, va s'ouvrir aux Arcades, en lieu et place de l'épicerie solidaire. Cette décision va avoir des répercussions très négatives sur le laboratoire de la Maison Médicale, crainte de licenciements ? fermeture de notre Laboratoire ?

Mais que cherche le Maire, après avoir opposé les médecins et St Côme, il oppose les Laboratoires...Drôle de politique...il aurait été plus constructif de rassembler tout ce monde et de bâtir un projet qui aurait satisfait chacun et surtout aurait amélioré le service rendu à la population, car on oublie un peu trop souvent les Crépynois dans cette affaire.

A l'approche des élections Municipales, c'est l'heure du bilan de l'équipe de Bruno Fortier et vous devez Chers Crépynois vous poser des questions : « Qu'ont-ils fait pour notre ville depuis 6 ans ?

Qu'est-ce qui a changé dans votre quotidien ? Votre ville, est-elle plus propre ? Est-elle plus animée ? Est-elle plus sécurisée ? Vos impôts ont-ils diminués ?

Voilà les questions qu'il faudra vous poser avant de déposer votre bulletin de vote dans l'urne en mars prochain.

Michel Houllier
(groupe en avant pour Crépy-en-Valois).

RENDEZ-VOUS

5 NOVEMBRE DE 9H30 À 12H30
PLACE DE LA RÉPUBLIQUE

Bus départemental pour l'emploi.

DU 5 AU 21 NOVEMBRE
ESPACE RAMEAU

Exposition sur les abeilles et la nature par "Les ruches du tillet".
Entrée gratuite.

9 NOVEMBRE À 14H30
HÔTEL D'ORLÉANS

Présentation de l'ouvrage : « *Au temps des bouquets provinciaux. Un siècle de parades d'archers en Pays d'Oise* ». Organisé par la Société d'Histoire et d'Archéologie du Valois.
Renseignements au 06 15 10 07 22.
Entrée libre.

9 NOVEMBRE DE 15H30 À 17H
RESTAURANT LE SAINT ANTOINE

Café Philo : « Y-a-t-il une philosophie de la gaité? » par Julien Chardonnet.

9 NOVEMBRE DE 18H À 20H
HÔTEL DE VILLE

Les jardins s'emmêlent : soirée d'échanges « *Les services rendus par la nature* » animée par le Centre Permannement d'Initiatives pour l'Environnement (CPIE) de l'Oise.

HÔTEL DE VILLE

2, avenue du Général Leclerc BP 30337
60803 Crépy-en-Valois Cedex
Tél. : 03 44 59 44 44 - Fax : 03 44 59 44 59
contact@crepyenvalois.fr
Horaires d'ouverture :
- Du lundi au jeudi : de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30
- Vendredi : de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h
- Permanence le samedi : de 9h à 12h (retrait de passeport / demande et retrait de carte d'identité uniquement)
Permanence d'un adjoint au maire chaque jour en mairie.

GENDARMERIE

9, avenue des Érables. 24h/24 - 7jrs/7
Bureau ouvert du lundi au mercredi de 9h à 12h et de 14h à 18h, le jeudi de 9h à 12h et de 16h à 18h, le vendredi de 9h à 12h et de 15h à 20h, le samedi de 8h à 12h et de 14h à 19h, le dimanche et les jours fériés : fermé le matin. Ouvert de 15h à 18h.
Tél. : 03 44 94 50 17.

POLICE MUNICIPALE

24h/24 - 7jrs/7 - Tél. : 03 44 59 00 52.
Mail : police@crepyenvalois.fr
Service objets trouvés.
60, bis rue de Soissons.

ÉTAT CIVIL

Les informations enregistrées par le service d'état civil à l'occasion de l'établissement ou de l'actualisation d'un acte, ne peuvent être utilisées que pour l'accomplissement des missions dont il est investi. De fait, conformément à la loi RGPD visant à protéger les données à caractère personnel, en vigueur depuis le 25 mai 2018, l'état civil ne paraîtra plus sur le *CrépyMag&Infos*.

ÉVÉNEMENTS

3 NOVEMBRE DE 10H À 18H
CENTRE-VILLE

Foire de Crépy.
Repas européen en présence des villes jumelées à 12h à la salle des fêtes.

9 NOVEMBRE
MJC CENTRE CULTUREL

Théâtre Vaudeville : « *La Cagnotte* » d'Eugène Labiche par la Compagnie La Bigarrure.
À partir de 7 ans. Tarif : 15 €.

16 NOVEMBRE 9H À 18H
12 ROUTE DE PIERREFONDS

Salon Autonomie et Handicap par la Croisée des Possibles.
Entrée gratuite.

1^{ER} DÉCEMBRE DE 10H À 17H
GYMNASE GASTON RAMON

Bourse aux jouets et vêtements organisée par l'association PEEP des groupes scolaires et collèges de Crépy-en-Valois.
Renseignements et inscriptions :
peep.groupe scolaire.crepy@gmail.com

SUIVEZ-NOUS :



INFIRMIERS

Suzanna Robinel, Jean-Marc Eloi,
Sylvie Muller et Sandrine Bourgeois
à la maison médicale.
Tél. : 03 44 39 53 93.

Hélène Lericq et Christine Chemin.
- 53, rue Saint-Lazare.
Tél. : 03 44 87 06 49.

- 1 avenue Sadi Carnot.
Tél. : 03 44 94 07 36.
Patricia Cloux
Matthieu Merlin - Mobile : 07 86 94 70 48.
Florine Vasseur - Mobile : 06 49 17 75 07.
Jennifer Magnaudet - Mobile : 06 45 33 24 38.

Sophie Jeanne
- 4, rue Jules Massenet.
Tél. : 03 44 87 07 31.
Mobile : 06 83 93 52 44.

Marylise Albert
- 4, rue Jules Massenet.
Mobile : 06 31 85 49 76.
Tél. : 03 44 87 07 31.

- 13 rue André-Marie Ampère.
Ophélie Mahé - Mobile : 06 19 90 62 56.
Anelise Pace - Mobile : 07 85 12 07 84

Assistante maternelle

RENCONTRES AUTOUR DU MÉTIER

SAMEDI
NOVEMBRE | 23
2019

ESPACES DÉDIÉS

Formations
Découverte du métier
Conférence
Droits sociaux
Droit du travail



LA PASSERELLE (62 rue de Soissons • Crépy-en-Valois)

9h-13h ENTRÉE LIBRE

 **CRÉPY-en-VALOIS**
MODERNITÉ & TRADITION